

**EI 137**

Víctor M. Pérez Benítez

Recientemente mi amigo Antonio García Velasco, terminó una serie de microrrelatos muy interesantes sobre situaciones asociadas a la condición humana. Dio por concluida la serie con el relato 137.

- ¿Porqué 137 relatos? -le pregunté una noche mientras cenábamos.
- Es un número mágico-me respondió
- ¿Y eso?
- Bueno, tiene una serie de características que lo convierten en especial

Me puse a pensar en ello y di con lo siguiente.

- Es un número primo (es decir, solo divisible por si mismo y la unidad)
- Además, en la serie de número primos ocupa el lugar 33 (número a su vez importante en la masonería, es el grado superior que se puede alcanzar)
- Si se suprime algún dígito, sigue siendo primo: 13, 17, 37
- Si se invierte el orden de sus cifras también es primo: 731
- La suma de sus cifras también es un número primo:  $1+3+7=11$

Pero además, en la Física  $1/137$  es una constante de importancia en la física cuántica. De hecho, uno de los Físicos más importantes de la Historia, Wolfgang Ernst Pauli estaba obsesionado por ese número. Finalmente murió en diciembre de 1958 en el Hospital Rotkreuz de Zürich ocupando curiosamente la habitación número 137. Tenía 58 años y con 45 ya fue Premio Nobel de Física.